



楽しくプレー 町民ゴルフ

爽やかに晴れ上がり、絶好のゴルフ日和となった11月14日（水）、第39回横芝町民ゴルフ大会がカレドニアン・ゴルフクラブを会場に開催され、43名のみなさんが楽しくプレーし、自慢の腕を競いました。

主な成績は次のとおり。—敬称略—

▼一般の部

- 優 勝 伊藤賢二（遠山）
準優勝 押尾 幹（上町3）
第3位 藤井元治（栗山4）

▼シニアの部

- 優 勝 八角富夫（寺方）
準優勝 林 三郎（南川岸）
第3位 野崎克夫（栗山4）

▼女子の部

- 優 勝 鈴木芳江（南部2）
準優勝 大塚江佐子（栗山）
第3位 宮口安佐子（青芝会）

▼グロスの部

- 優 勝 伊藤 仁 35・43（上町1）
準優勝 大塚喜司 39・41（栗山）
第3位 藤井元治 42・39（栗山4）

緊急時に備え ドクターヘリと連携

八日市場市外三町消防組合消防署は11月13日、日本医科大付属千葉北総病院（印旛村）が運用を開始した「ドクターヘリ」との救急活動訓練を行いました。

消防機関の要請により出動するこのドクターヘリは、救急医療機器を装備し、医師や看護婦が同乗して、現場から救命救急センターに搬送するまでの間、傷病者に救命医療を施すことがで

きます。

訓練は、實川町長をはじめ多数の消防関係者が見守るなか行われ、出動要請からわずか16分で臨時のヘリポートとなつた「ふれあい坂田池公園」にドクターヘリが飛来し、待ち構えた救急車から迅速に傷病者を収容。一刻を争う救急医療現場での同ヘリの有効性を強く印象付けました。

